

Vos questions / nos réponses

arrêt et dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/05/2014 19:24

Mon copain fumer environ 2 à 3 joints par jours, il arrête parce que en septembre il a des tests à faire pour pouvoir entrer dans une mission complémentaire pour pompier volontaire. Combien de temps le cannabis reste dans le sang et l'urine?

Mise en ligne le 19/05/2014

Bonjour,

Le cannabis est détectable dans le sang pendant 24 heures. Dans les urines, en cas de consommation régulière, il peut être dépisté jusqu'à 70 jours.

Pour d'autres informations, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)